



Francisco Labastida acusó a Alito Moreno de crear la peor imagen del PRI en su historia

El ex candidato a la presidencia advirtió que el tricolor puede perder el registro local si no se cambian aspectos internos

Por Ximena Ochoa



El ex candidato a la Presidencia de la República, **Francisco Labastida Ochoa**, habló sobre el presente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y culpó al actual dirigente nacional, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, de causar la “peor imagen” del instituto político en su historia.

Fue durante una entrevista que el también militante del tricolor aseguró que el debilitamiento del partido ha sido consecuencia de los **supuestos excesos cometidos por sus miembros**, los cuales se han visto involucrados en presuntos actos de corrupción; sin embargo, volvió a señalar el trabajo de la Dirigencia Nacional como el causante de la actual crisis.